

創立 10 周年記念式典並びに祝賀会を開催いたしました

平素より当法人の活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

社会福祉法人白ゆり共生会は、令和 6 年 3 月 6 日をもちまして、創立 10 周年を迎えることができました。これもひとえに、日頃より温かいご支援をお寄せくださっている皆様のおかげと、心より感謝申し上げます。

この節目を記念し、令和 6 年 6 月 29 日、ホテルシティプラザ北上において、「創立 10 周年記念式典並びに祝賀会」を開催いたしました。

当日は、関係機関の皆様をはじめ、利用者・ご家族の皆様など、多くの方々にご出席いただき、温かい祝福のお言葉とともに、これまでの歩みを振り返るひとときを共有することができました。

式典では、理事長の挨拶のほか、利用者の皆様による発表や演奏が行われ、会場は終始、和やかで温かい雰囲気に包まれました。

また、会場内には、利用者の皆様が日頃の活動の中で制作された作品を多数展示いたしました。来場者の皆様からは、「どれも素晴らしい作品ばかりで感動した」とのお声をいただき、利用者の皆様の創造力や日々の努力を多くの方々に感じていただく機会となりました。

さらに、利用者の皆様が心を込めて制作した記念品を来場者の皆様へお渡しし、大変ご好評をいただきました。

この 10 年の歩みを大切にしながら、今後も「障がいのある人もない人も、共に生き、支えあい、地域でいきいきと暮らす社会」の実現に向けて、職員一同、一層努力してまいります。

今後とも、変わらぬご支援とご指導を賜りますよう、何卒よろしくお願ひ申し上げます。

令和 6 年 6 月 29 日

社会福祉法人白ゆり共生会